

## INTISARI

### MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY" B" DI RSKDIA SITI FATIMAH MAKASSAR TANGGAL 04 MEI – 03 JULI

*Ayu utami reski<sup>1</sup>, Nurbiah Eka Susanty<sup>2</sup>, Dahniar<sup>3</sup>, Nurdiana<sup>4</sup>*

Asuhan kebidanan komprehensif merupakan asuhan yang diberikan secara menyeluruh dan berkelanjutan (Continuity Of Care) mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana. Penelitian ini bertujuan untuk menerapkan asuhan komprehensif pada Ny. "B" di RSKD IA Siti Fatimah Makassar mulai tanggal 04 Mei-03 Juli 2024, yang disusun dalam bentuk studi manajemen 7 langkah Varney dan SOAP pada ibu hamil G1PIA0 berusia 19 tahun mulai kehamilan 37-40 minggu sampai 40 hari postpartum. Teknik pengumpulan data berupa data primer dan data sekunder.

Pada proses kehamilan Ny."B" dengan masalah kekurangan energi kronik (KEK) dan beresikoterjadinya CA Serviks,dilakukan pengkajian sampai umur kehamilan 37-40 .Berdasarkan asuhan kebidanan yang telah dilakukan, terjadi peningkatan lingkaran lengan atas pada Ny. "B" yaitu dari 21cm menjadi 21,5 cm dalam jangka waktu 21 hari setelah kunjungan pertama serta berat badan normal. Asuhan yang telah diberikan adalah menganjurkan ibu mengonsumsi makanan bergizi serta memberinya makanan tambahan berupa biskuit dan ibu bisa beradaptasi dengan kehamilannya. Proses persalinan berlangsung normal dengan ruptur perineum tingkat I. Pada masa postpartum tidak terjadi komplikasi atau masalah serius, pada kunjungan nifas I dan II ibu mengalami keluhan nyeri luka jahitan perineum, kunjungan nifas ke III dan IV keluhan sudah teratasi. Bayi lahir spontan, segera menangis pada tanggal 24 Mei 2024 pukul 05:40 WITA, dengan BBL 3000 gram, panjang badan 50 cm. Bayi mendapatkan asuhan neonatal esensial kemudian dilakukan pemantauan perkembangan neonates sampai KN III tanggal 11 Juni 2024 dan ditemukan komplikasi saat kunjungan pertama kulit bayi menguning (Ikterus )fisiologis. Ny. "B" asuhan yang telah diberikan yaitu anjurkan ibu untuk menjemur anaknya pada pagi hari dari jam 7-9 tanpa menggunakan pakian tapi tetap menutup bagian mata. Ibu sudah menggunakan KB Implan pada tanggal 21 juli .

Dapat disimpulkan bahwa asuhan kebidanan komprehensif pada Ny. "B" di RSKD IA Siti Fatimah Makassar berlangsung normal dan diharapkan seorang bidan harus terampil dan selalu sigap dalam memberikan pelayanan kesehatan khususnya dalam mendiagnosis suatu masalah yang dihadapi pasien agar dapat memberikan pelayanan serta penanganan cepat dan tepat sesuai kewenangan Bidan Indonesia.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Komprehensif,Ibu Hamil ,KEK

Kepustakaan :

Jumlah Halaman : 210 Halaman